

Madrid, 7 de junio de 2023

NOTA DE PRENSA

Cetelem reafirma su compromiso con el ciclismo con el patrocinio del Sea Otter Europe

- El festival reúne, un año más, a marcas, tiendas, distribuidores y clientes finales
- Tendrá lugar entre los días 22 y 24 de septiembre en Girona

Cetelem, marca comercial de BNP Paribas Personal Finance, renueva su patrocinio con el festival de ciclismo internacional Sea Otter Europe Costa Brava Girona by Continental, que se celebrará entre el próximo 22 y 24 de septiembre en Girona, mostrando así su apoyo y compromiso con el sector *bike*. Un año más, será Sponsor de este evento, en el que se reúnen marcas, tiendas y distribuidores, así como el cliente final.

El sector de la bicicleta en España es una apuesta estratégica, el grupo colabora con los principales actores que hacen posible el desarrollo de esta industria: marcas, asociaciones y distribuidores. Cómo líder del sector, Cetelem España está presente en más de 800 tiendas físicas y *e-commerces*, contribuyendo a promover soluciones de movilidad más sostenibles. Cetelem también pone a disposición del sector sus estudios de consumo especializados, según datos del último Estudio de Consumo España del Observatorio Cetelem, el gasto medio de los españoles encuestados en el sector fue de 353€, un 21% más que en el año anterior.

En palabras de **Alberto Sanz**, Director de Cuenta y responsable del sector de la bicicleta en BNP Paribas Personal Finance España: "Nuestro propósito es promover el acceso a un consumo más responsable y sostenible para apoyar a nuestros clientes y *partners* y, por ello, por quinto año consecutivo Cetelem será Sponsor de Sea Otter en este importante encuentro profesional del ciclismo en España".

Acerca de Sea Otter Europe

Sea Otter Europe, un festival hecho para el amante el ciclismo y para todas las marcas del sector. Un evento que potencia valores sociales, sostenibles, comprometidos y en donde se dan cita, no sólo las marcas, tiendas, y distribuidores, sino también el consumidor final.

Sobre BNP Paribas Personal Finance en España

"Promover el acceso a un consumo más responsable y sostenible para apoyar a nuestros clientes y partners»

BNP Paribas Personal Finance, conocida en el mercado español a través de su marca comercial Cetelem, es especialista en crédito al consumo, préstamos personales y gestión de tarjetas. Opera en España desde 1988, donde cuenta actualmente con más de 1.500 empleados y 3,5 millones de clientes. Partner financiero de importantes empresas de distribución de bienes de consumo duradero y concesionarios de automóviles, es además un referente de información y análisis de su mercado gracias al estudio El Observatorio Cetelem.

Classification: Internal



En la misma línea de acompañamiento a partners y clientes, Cetelem lanza al mercado el servicio BaaS (Banking As A Service) ampliando la oferta de servicios a nuevas soluciones financieras en el ámbito de la banca digital. Cetelem ofrece un servicio integral como entidad bancaria, con productos de activo, y también de pasivo - cuentas corrientes, tarjetas de débito y cuentas de ahorro remuneradas- y además a través de procesos 100% digitales.

BNP Paribas Personal Finance se sitúa en el área de International Financial Services, dentro de área de banca minorista de BNP Paribas. BNP Paribas Personal Finance es socio de la AEB (Asociación Española de Banca), y forma parte activa de la Asociación Nacional de Establecimientos Financieros de Crédito (ASNEF), de la Asociación de Empresas Españolas Contra el Fraude (AEECF) y de la Asociación para el desarrollo de la experiencia cliente (DEC).

Por noveno año consecutivo, BNP Paribas Personal Finance ha sido distinguida con el certificado "Top Employer España" en este 2022, por el que se acredita a la entidad como una empresa que promueve condiciones óptimas para el desarrollo personal y profesional de sus empleados.

Contacto BNP Paribas Personal Finance prensa@cetelem.es

Classification: Internal